

# めんかい オンライン面会 はじめました



施設での新型コロナウィルス感染拡大を防ぐために、2月末から入所の面会をお断りしています。何か月も顔を見たり話をすことができない状態が続いており、「ロミオとジュリエット」のように窓越しに手を振りあったりする場面も見られました。そこで6月から、パソコンとタブレットを利用した「オンライン面会」をはじめました、ご家族は1階で、利用者の皆さんをお部屋で。はじめは戸惑いも見られましたが、久しぶりにご家族の顔を見て手を振ったり、最近の様子を伝えたり…と笑顔が広がっています。ご家族のみなさんからも「元気な顔が見られてよかったです」とのお声をいただいています。

オンライン面会は月～土の14:00～16:00まで。予約制ですのでも、必ず事前にご連絡ください。

## しんじんしょくいん 新人職員インタビュー ~半年を経て~

入社してから半年が経ちました。初めは慣れないことばかりで大変でしたが今は少しずつ仕事に慣れ、介護職員として、日々学び成長していくのを実感しています。今後は仕事と資格取得を目指にし励んでまいります。利用者様のことを深く知り1日でも早く私の名前を覚えて頂けるように努め、先輩方の様な一人前の介護福祉士を目指していきます。

1階デイサービス 伊東 優希

入社してから半年が経ち日々の仕事に少しずつ慣れてきました。現在は新型コロナウィルスの関係で行事等が思うようにできていませんが、新型コロナウィルスが収束して、今まで通りの行事や利用者様との日常生活を送れる事を楽しみにしています。しかし、まだまだ介護福祉士、社会人として学びが足りてない部分が多いです。今後は、利用者様一人一人の障がいや身体の状態について理解を深め、その方に合った支援をしていき介護福祉士、社会人として「一人前」になれるよう努めて参ります。

3階障がい 澤田 夏美

### しんきしょくいん 新規職員



デイサービス  
介護員  
門別 光恵



～よろしくお願いします～

### たいしょくしょくいん 退職職員

介護員  
新名 由佳  
鈴木 有志

～お疲れさまでした～

介護員  
機能訓練士  
介護支援専門員

### へんしゅうこうき 編集後記



『さかえVol.52』をご覧いただきありがとうございます。

今回の号では、各階の敬老会やレクリエーションの様子を掲載いたしました。今後もケアセンター栄町のさまざまな様子を皆様にお届けしていきたいと思います。

日ごとに秋を感じるとともに、だんだんと寒くなり、インフルエンザも流行る時期になります。体調管理には十分に気を付け、うがい・手洗い、手指消毒を徹底し、予防しましょう!!

機関紙編集委員

# さかえ Vol.52



福)楳心会のHPはこちら



しゃかいふくしほうじん  
社会福祉法人 楳心会

発行日 令和2年10月13日

発行・編集  
社会福祉法人 楩心会  
ケアセンター栄町 機関紙編集委員会

〒007-0847  
札幌市東区北47条東17丁目1番1号  
Tel. 011-789-1152 Fax. 011-789-1278

# かい 1階 デイサービス けいろうかい 敬老会



1階では、9月17日（木）から9月23日（水）の一週間に渡り、敬老会を開催しました。今年は昨年と違い小規模の実施になりました。利用者の皆さんへ、敬老会の記念にポーチを渡しました。長寿のお祝いの対象者には、お祝い品として職員と一緒に撮影した記念写真を写真立てに入れてプレゼントしました。利用者の皆さんからは健康や長寿の秘訣を聞くことができました。人生の大先輩から聞くお話は全てためになります！！

# ちいきみっちゃんがた かいごろうじんふくわせつ さかえまち 地域密着型介護老人福祉施設栄町

## けい 敬 老 会



2階では9月20日（日）、各ユニットで敬老会の食事会を行いました！今回は中華料理のコースでお腹を満たし、長寿のお祝いの方にそれぞれプレゼントが手渡されました。クッションや園芸用品など、一人一人に選んだプレゼント、喜んでいただけたでしょうか？これからも職員一同、健康と長生きのサポートをしていけるよう努めてまいりますのでよろしくお願いいたします！

# せいかつ かいご 2020生活介護



## おかげさま 10周年

生活介護ではケアセンター栄町創立10周年のお祝いと利用者の皆さんの無病息災を願い、「アマビエ」になって記念写真を撮ってお祝いしました。  
どうか利用者の皆さんのが元気で毎日過ごせますように…☆

# かい 3階 エンジョイプラン ピアガーデン



3階では9月20日（日）にエンジョイプランの企画でピアガーデンを開催しました。当日は、天候にも恵まれ、久しぶりに屋外に出る利用者の皆さんの表情は自然と笑みがこぼれています。屋上から見える景色を楽しみながら、利用者の皆さんでお菓子や飲み物を召し上がりました。「やっぱり外は気持ち良いね」等という声も聞かれ、少しでも気分転換につながったと感じました。